



Comunicado de Prensa No.026-10  
México, D.F., 08 de febrero de 2010

### **La Comisión Nacional del Agua informa:**

Que al incrementarse el nivel de agua de manera muy rápida, se comenzó a desbordar el río de la Compañía; “es decir comenzó a pasar el agua por encima del dique, por lo que los técnicos y especialistas de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en coordinación con las autoridades del Estado de México, determinaron realizar un desfogue controlado”, afirmó José Luis Luege Tamargo, Director General.

Desde el punto donde se están realizando los trabajos, declaró que el desfogue forma parte de las maniobras para realizar el cierre definitivo del bordo colapsado en el río de La Compañía; sin embargo, se incrementó el nivel de agua, pero la avenida ya está totalmente controlada y continúan los trabajos para realizar el taponamiento definitivo, programado para el día de mañana.

Cabe señalar que durante todo el día la Conagua, el Ejército Mexicano, CFE y Protección Civil del Estado de México han laborado ininterrumpidamente en el cierre del bordo dañado; por lo que al momento de que se presentó la avenida, el personal de Protección Civil estaba disponible para salvaguardar a la población de las colonias afectadas.

**ooOoo**